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議員からの説明と質問 意見・感想等 

〈趣旨説明〉 

９月 28日に実施予定の市民と議員の

懇談会－議会報告会 201９－に向けて団

体との事前インタビューを企画した。 

テーマは、「10年後の鶴ヶ島市、そし

て市議会」であり、既に、富士見地区地域

支え合い協議会とは９月 4日に事前イン

タビューを終え、今後、鶴ヶ島中学校生徒

会との事前インタビューも予定している。 

皆さんの考えを聞かせてほしい。 

〈資料について説明〉 

市議会の現実は、なり手不足、高齢化が

懸念される。 

 

〇政治に関心はありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇市議会もアピールすることが大切です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→・無関心ではないが、突っ込んでは考えた

ことがない。情報は広報に目を通す程

度。 

・地場産業をやっているので、売上高、地

元の営業に関心はある。 

・議会の活動が見えてこない。 

・自分の仕事ありきだ。 

・年を重ねるごとに政治は大事だと思うよ

うになった。大切なことだ。 

・西入間青年会議所に入会して身近にな

った。政治にどっぷり浸かってみること

で、市議会、市を理解できるようになる

のではないか。 
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〇議員になるとしたら、議員報酬はどれく

らいが適当であると思いますか。 

 

・議員報酬は自治体によって違います。

本市は県内で下から３番目、川越市は

ほぼ２倍。政務活動費も川越市は月に

７万円、本市は月に１万円と開きがあ

る。 

 

→・兼業は認められています。 

 

 

→・年に４回の定例会があります。地域活

動もやっています。 

 

 

 

 

〇「１０年後の鶴ヶ島市、そして市議会」

について、どう考えますか。 

 

→・地域で偏りがあるのは課題であるが、

今の１８人は適当ではないか。 

 

→・かつては議会について話すと、違う面

を話し合おうしても、議員報酬と議員

定数が挙げられた。 

・多いか少ないかではない。 

・政策形成能力を議会が持つことも課題

であると思っています。 

 

→・人口減少が問題です。（維持するにはど 

 

→・高ければよいというものでもないが、本

市の為になるのならば。 

 

 

 

 

 

〇兼業は認められるのか。 

 

 

〇年４回の議会だが、拘束されるのか。 

 

・西入間青年会議所は月に５回の会議、地域

でヒアリングを行い、午後７時か８時から

始めて明け方までやることもある。 

・まちづくり審議会の活動もやっている。 

 

 

 

〇人口に対して議員数は適当なのか。 

 

 

〇改革の課題では、議員定数及び議員報酬を

取り上げるのか。 

 

 

 

 

 

〇本市の課題で大きなものは。 
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うするのか。少子化と高齢化にどう立

ち向かうのか。） 

・施策は市長が実施しますが、市議会が

政策を提案することを確立できるのか

どうかも課題です。 

・議員は、いろいろ話し合えます。 

・会派に所属していれば、会派内で話し

合うこともできます。 

・虐待や不登校が課題だと思っています。 

・市民への本市のよさのアピールが弱い

のではないかと思います。 

・本市の現状をシティプロモーションと

して行っています。 

 

〇市役所に対する印象は、どうですか。 

 

 

 

〇鶴ヶ島市で、自慢できるところはありま

すか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→・市役所には用があるときにしか行かな

い。 

 

 

→・住みやすさである。交通の便は良いし、

災害もない。特産品はなく、目立つもの

が少ない。しかし、住みやすいというの

が一番である。「何もない街だからこ

そ。」 

・仕事上、車での移動が多いので、交通の

便は良い。ランドマーク的なものがある

とよい。 

・交通の便が良いので、外に買い物に出て

しまう。 

・子どもを遊ばせるところがない。農業大

学校跡地に整備できないか。運動公園で

は、何をやっても注意される。 
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・農業大学校跡地には、緑地保全エリアが

整備されます。 

 

〇鶴ヶ島に来てもらうには、何が必要だと

思いますか。 

 

 

 

 

 

〇１０年後の鶴ヶ島市は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇市外に転出したとしても、鶴ヶ島市に戻

ってきますか。 

 

 

 

 

 

 

→・教育にもタブレットを活用し、また、

子育てや高齢者の支援にも先端技術を

活用していきたいと思います。 

 

 

 

 

→・インターチェンジを降りて３～５分で遊

べるということをアピールしないとい

けない。 

・人口当たりの公園面積は多いのではない

か。 

 

 

→・ランドマーク的なものを造ると、不特定

多数が集まり、思わぬ問題も出てくる。

ぬるい感じの人間性を生かすのもよい

のではないか。自然と都市の融合が良い

のではないか。 

・本市の特徴には、歴史的経緯も関わって

いる。合併もなしに町から市になってい

る。 

 

 

→・農業大学校跡地の利用にＩｏＴ，ＡＩ、

５Ｇなどの先端技術をどう生かすか。１

０年はあっという間。未来図をどう描く

のか。 

・教育に力を入れることが大切である。 

 

〇５Ｇを利用すれば、すごいことができる。 

 

→・これからは教育に力を入れるべきだ。秋 

田県は成績がよいが、学校や地域、家庭

の連携が良く、人と人とのつながりがよ 
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 いからである。 

本市は、人と人とのつながりができやす

い。５Ｇなどに先んじて取り組むこと

で、ランドマークがなくても人が集まっ

てくる。 

 


